



飯高

ジャーナル

Iiko Journal

長野県飯山高等学校

〒389-2253 長野県飯山市大字飯山2610番地 【TEL】0269(62)4175 【FAX】0269(81)1072 【URL】https://www.naganorc.ed.jp/iiyama/ 【E-mail】iiyama@naganorc.ed.jp

令和元年 8月号 (R1.8.23)

通算 41号



第101回全国高校野球選手権大会

「夢の舞台」の初戦突破ならず

～仙台育英に大敗も、最後まで全力プレーに感動～

甲子園初出場の飯山高校は大会4日目(8/9)第2試合に初戦を迎えました。対戦相手は今大会の出場校の中で最多の28回出場を誇る強豪の仙台育英高校。3回表に大川主将の右前打で待望の1点を先制しましたが、その裏2死から4失点。その後も仙台育英の猛打をおさえきれず1-20で敗れ、念願の初勝利はなりません。

1塁側アルプススタンドには、前夜バス60台以上で出発した生徒・地域の方々など約3500名の応援団が陣取り、スタンドは雪山のように真っ白に埋め尽くされました。甲子園出場が決まり急遽結成されたチアリーダーや、みゆき野吹奏楽団などを加えた吹奏楽部らが、炎天下の中最後まで必死の応援を繰り広げ、3回に先制点を取ったときには大歓声があがりました。終盤は大差がつくなか、ストライク1つ取るたび、アウト1つとるたびに、「がんばれ」「粘れ」といった声援が響き渡りました。



▲試合終了時のスコアボード



▲真っ白に埋めつくされたアルプス



▲甲子園のために結成されたチアリーダー

帰校した野球部に「ありがとう」の声援

8/10(土)夕刻、甲子園初出場をはたした野球部員らがバスで帰校しました。正面玄関前には生徒や学校関係者、市民ら約500名が出迎え、急遽編成された吹奏楽部の「Gフレア」(巨人軍チャンステーマ曲)の演奏にのせて声援を送りました。報告会で部員たちが整列すると、あちこちから「ありがとう」「よく頑張った」との声がかけられました。



▲飯山チアリーダーチームチャーマーの子どもたちも出迎え



▲バスを降りた瞬間から大勢の市民らに取り囲まれる部員たち

2019 飯高生 “夏の陣”

【全国高校総体(南部九州総体2019)】

- 陸上競技(沖縄市)
 - 女子円盤投…小林幸音 予選1組:19位 決勝進出ならず
- 空手(名護市)
 - 女子組手…◆2回戦 西澤陽菜 ●1-4 秋田工

【2019さが総文(全国高等学校総合文化祭)】

- 器楽・弦楽部門(佐賀市)…長野県高等学校選抜オーケストラのメンバーとして弦楽器部から市川太陽(Vn1)・前田風香(Vn1)・熊代陽夏詩(Va)・高橋朋花(Vc)・徳田葵(Cb)さんの5名が参加し演奏を披露しました。

【全国SSH生徒研究発表会】(8/7・8 神戸市)

文部科学省と科学技術振興機構主催の令和元年度全国SSH生徒研究発表会が神戸国際展示場で開かれ、自然科学部の石村大樹・黒鐘七海・滝澤しずく・山本友佳さんの4名が「ISS(国際宇宙ステーション)の色の变化から探る大気の性質」の研究発表を行いました。(参加校218校)

【サイエンスアソシエーションプロジェクト事業研修報告会】(7/22 長野市)

昨年度タイ海外研修に参加した金井璃音・阿部綾華・熊代陽夏詩・仲條成葉さんの4名が参加し、「水をテーマに地域と世界を繋げ地球の未来について考える」と題して研修の成果を報告、他校の生徒との交流も行いました。

【牛乳・乳製品利用料理コンクール県大会】(8/3 長野県立大)

- 森美侑季さん…優秀賞(第2位)・長野県乳業協会会長賞:作品「信田(しのだ)のチーズ肉巻き」(エリンギとニンジンは大葉とチーズで巻き、さらにひき肉と油揚げで巻いたものを焼き、和風クリームソースの上のせたもの)

【文部科学大臣表彰】(7/23)

- 文部科学大臣賞…宮崎彩音さん
 - ※昨年度のノルディック世界ジュニア選手権での活躍に対して

【飯山市表彰】(8/1 飯山市役所)

- 栄誉賞…飯山高校・飯山高校スキー部クロスカントリー男子リレーチーム・同女子リレーチーム・祖父江凜さん(H31年3月卒業)
 - ※昨年度インターハイスキー大会での活躍に対して

吹奏楽部、県大会で最優秀賞

～ 27年ぶりに東海大会に出場 ～

8/4(日)、第59回長野県吹奏楽コンクール長野県大会・高校B編成の部(30人以下)に出場した吹奏楽部は、「鳥之石楠船神～吹奏楽と打楽器群のための神話」(曲:片岡寛晶)で最優秀賞(藤森章音楽賞)を獲得し、飯山北高時代の平成4年以来27年ぶりの東海大会出場をはたしました。今夏は野球部の応援や応援練習(県大会後半～甲子園)と並行するなかでの快挙となりました。



▲甲子園でも響いた飯高サウンド

体験入学に中学生265名来校

7/26(金)、中学生体験入学が開かれ、中学生265名(普通科・探究科231名、スポ科34名)を含む約300名が来校しました。大講義室で行われた全体会では、飯山高校の特色や生徒会活動の様子を映像で紹介したほか、探究科の生徒による課題研究の発表も行われました。その後の体験授業では、複数の教科が連携したコラボ授業やスポ科の実技授業も行われました。

“いよいよやま灯籠まつり”に美術部のオブジェ

8/11(日)、いよいよやま灯籠祭りが本町通りをメイン会場に開かれ、美術部・JRC部・合唱同好会らが約1万個の灯籠の設置や点火に協力しました。また美術部は今年も大型灯籠を製作、「日本夜景遺産」(H28年認定)を演出する幻想的な光のオブジェに注目が集まりました。

